

Image not found or type unknown



# La justice est-elle trop lente ?

**Actualité législative** publié le **04/08/2024**, vu **50 fois**, Auteur : [Jérôme CHAMBRON, BAC+4 en Droit](#)

## La justice est-elle trop lente ?

- Les délais de procédure sont particulièrement longs en France.
- Ces temps longs dans les délais de justice sont dus à de multiples facteurs : un large accès à la justice, des procureurs très chargés au pénal, un effort "limité" au regard de la richesse nationale, une démographie modeste des professions de justice.

### SOURCE ET DE PLUS :

<https://www.vie-publique.fr/fiches/38062-la-justice-est-elle-trop-lente>